Beschluss des Kantonsrates über die Genehmigung des Rechenschaftsberichts des Obergerichts des Kantons Zürich für das Jahr 2009

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den Rechenschaftsbericht des Obergerichts des Kantons Zürich über das Jahr 2009 und in den Antrag der Justizkommission vom 22. Juni 2010,

beschliesst:

- I. Der Rechenschaftsbericht des Obergerichts des Kantons Zürich über das Jahr 2009 wird genehmigt.
- II. Dem Obergericht und den ihm beigeordneten sowie unterstellten Gerichten und Amtsstellen wird für die geleistete Arbeit gedankt.
 - III. Mitteilung an das Obergericht.

Zürich, 22. Juni 2010

Im Namen der Kommission

Der Präsident: Der Sekretär: Hans Egloff Emanuel Brügger

^{*} Die Justizkommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Hans Egloff (Präsident), Aesch bei Birmensdorf; Elisabeth Derisiotis-Scherrer, Zollikerberg; Hans Egli, Steinmaur; Rosmarie Frehsner, Dietikon; Gaston Guex, Zumikon; Regula Kuhn, Effretikon; Gabi Petri, Zürich; Luca Rosario Roth, Winterthur; Peter Schulthess, Stäfa; Silvia Steiner, Zürich; Kurt Weber, Ottenbach; Sekretär: Emanuel Brügger.